

Satgas Yonif 143/TWEJ Salurkan Bantuan Dari Mabes TNI Bagi Siswa SD di Papua

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

May 9, 2023 - 06:39



KEEROM - Hadirnya TNI harus dapat memberikan kontribusi dan manfaat bagi masyarakat, hal ini ditunjukkan Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Kotis dengan memberikan bantuan dari Mabes TNI berupa tas sekolah dan perlengkapan olahraga serta paket buku tulis kepada siswa SD Yayasan Pendidikan Kristen (YPK) Alfa Omega Nambla di Kampung Nambla, Distrik Senggi, Kab. Keerom, Papua, Senin (8/05/2023).

Dalam keterangannya, Wadansatgas Satgas Yonif 143/TWEJ Mayor Inf Adi Ariyanto mengemukakan bahwa selain tugas pokok menjaga keamanan perbatasan, Satgas juga berkewajiban membantu meringankan beban masyarakat dibidang pendidikan dengan menyalurkan bantuan berupa tas sekolah, alat olahraga dan paket buku tulis dari Staf Teritorial (Ster) Mabes TNI.

“Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Satgas dalam membantu

meningkatkan kecerdasan anak-anak Papua supaya menjadi generasi unggul, cerdas dan memiliki fisik yang prima," ungkapnya.

Lebih lanjut dijelaskannya bahwa TNI memberikan bantuan sepuluh buah bendera merah putih, lima puluh tas sekolah, dua belas kaos motif NKRI, dua buah bola kaki, empat buah bola voli, dua buah net voli dan empat puluh paket alat tulis guna meningkatkan cinta tanah air, semangat belajar dan olahraga guna menunjang fisik dan kesehatan siswa.



"Melalui bantuan ini diharapkan tumbuh generasi penerus bangsa yang nasionalis, cerdas dengan fisik yang prima sehingga dapat melanjutkan cita-cita perjuangan bangsa Indonesia," tegas Wadansatgas.

Sementara itu, Kepala Sekolah SD YPK Alfa Omega Nambla yang diwakili oleh Ruben, S.Pd., menyampaikan rasa terimakasih atas perhatian dan kepedulian Satgas yang telah memberikan bantuan kepada Sekolah dan para siswa. Pihaknya mengaku sangat gembira atas perhatian yang diberikan oleh TNI guna memacu semangat belajar anak didiknya.

"Kami ucapkan terimakasih kepada bapak Panglima TNI yang telah memberikan bantuan untuk SD YPK Nambla berupa tas, perlengkapan olahraga, buku tulis dan kaos olahraga untuk para guru, memang kami banyak mengalami keterbatasan untuk proses belajar mengajar dan juga prasarana kamar kecil siswa sehingga apabila hendak ke belakang mereka mengalami kesulitan dan hanya ke semak-semak yang tentunya ini membahayakan anak kami mengingat kondisi alam yang dekat dengan hutan," paparnya.

Kegiatan penyaluran bantuan dari Ster Mabes TNI dipimpin oleh Pasiter Lettu Inf Bakti Handoko yang didampingi Pakum Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten CHK Iman Rohiman, S.H., dan diakhiri dengan foto bersama guru dan seluruh murid SD YPK Alfa Omega Nambla. (*)